



PROVINCIA MARISTA DE
MÉXICO CENTRAL

BOLETÍN PROVINCIAL

Nº 48 | 9 DE MARZO DE 2021



Permitamos que, como colegios, seamos espacios de fraternidad y sororidad, en el que se aprenda a mirar en condición de hermanos. Educar en la esperanza, enseñar a convivir y no perder la convicción de que educar desde el evangelio debe servir a la causa de paz y unidad entre todos los hijos de Dios.

En este tiempo de conversión, renovemos nuestra fe, saciemos nuestra sed con el “agua viva” de la esperanza y recibamos con el corazón abierto el amor de Dios que nos convierte en hermanos y hermanas en Cristo. En la noche de Pascua renovaremos las promesas de nuestro Bautismo, para renacer como hombres y mujeres nuevos, gracias a la obra del Espíritu Santo.

Veamos lo que acontece a nuestro alrededor:

CALENDARIO

• MARZO

12

H. HUGO ÉMERSON JIMÉNEZ SOLAR

16-18

REUNIONES DE COORDINACIONES
ACADÉMICAS POR NIVEL 28
H. SALVADOR GONZÁLEZ CARDONA

19-20

MÓDULO 9 DIPLOMADO
ACADÉMICO/ PASTORAL. CIERRE
PRESENCIAL

19-21

CAMPAMENTO PROVINCIAL DE
AMIGOS EN MARCHA

20

H. ALEJANDRO TORRES PADILLA

21

DÍA INTERNACIONAL DE LAS
PERSONAS CON SÍNDROME DE
DOWN

24

DIPLOMADO EDUCACIÓN MARISTA
PARA EL BUEN VIVIR



EL CAMINO DE ARCO NORTE CONTINÚA

El pasado 22 de febrero se reunió el Consejo Regional de Arco Norte para seguir caminando con esperanza en “un nuevo presente, un mejor futuro”, en esta ocasión se agrandó la reunión con la participación de los cuatro próximos provinciales nombrados recientemente en la región: HH. Orlando Escobar (Norandina), Luis Enrique Rodríguez (México Occidental), Luis Felipe González (México Central) y Dan O’Riordan (Estados Unidos). Para leer la nota de esta reunión, da [click aquí](#).

Como Maristas de Champagnat, le damos gracias a Dios y celebramos que hay jóvenes respondiendo a su llamada para ser hermanos. Para conocer a los jóvenes en la formación inicial de toda la región, da [click aquí](#).



REUNIÓN SEMESTRAL GRUPOS ESPECIALES MARISTAS

El pasado 19 de febrero, la coordinación provincial GEM llevó a cabo la reunión semestral GEM con la participación de 50 maestros y maestras de las regiones Centro, Bajío y Sureste de la provincia México Central. Su objetivo fue dar el espacio para compartir y acompañar en los procesos de desarrollo educativos de sus alumnos y alumnas desde el contexto de educación a distancia, así como reflexionar sobre el impulso de vinculación y redes de apoyo que se han fomentado durante este semestre.

Se contó con la participación de la maestra Mónica Cortés, directora ejecutiva de Asdown Colombia, organización que se dedica a promover los derechos y la inclusión en la sociedad de las personas con discapacidad intelectual y sus familias. Miembro activa de la Red Regional por la Educación Inclusiva, Inclusion International y RIADIS, quien participó con la charla “Prospectiva de las personas con discapacidad frente a la educación a distancia” dando elementos para vislumbrar la prospectiva GEM a 2026 desde una modalidad a distancia.



REUNIÓN DE DIRECTIVOS

El pasado 23 de febrero se llevó a cabo la Segunda Reunión de Equipos Directivos 2020-2021 en modalidad virtual, la cual contó con la participación de 88 directores y directivos con el objetivo de reflexionar sobre la VEO a la luz del “Pacto educativo Global” propuesto por el Papa Francisco, así como la presentación de una nueva manera de seguir el modelo educativo marista, CRE[EA]R e información sobre los encuentros internacionales: CIMM, Foro Regional Arco Norte, 3er Seminario Internacional de A+S y el inicio del proceso de formación de Cultura Vocacional regional. Se dio un seguimiento a los procesos que llevan las obras respecto a la NOM 035, así como propuestas de optimización de la comunicación provincial. Gracias a todo el equipo Directivo por su compromiso a estar en constante formación y renovación.





CONVOCATORIA PARA ANIMADORES LAUDATO SÍ

Desde octubre del 2020 nos unimos al Movimiento Católico Mundial por el Clima (MCMC), que promueve como Iglesia Católica el cuidado de nuestra Casa Común, animados por el llamado que nos hace el papa Francisco en la encíclica Laudato Sí. Como Maristas también ratificamos el abandonar la cultura de los egos y promover los ecos. Desde nuestra provincia de México Central se busca construir respuestas con el programa de Educación Marista para el Buen Vivir y la comunidad educativa. Por lo que les invitamos a la formación de Animadores Laudato Sí y despertar en nosotros y a nuestro alrededor una conciencia ecológica que nos comprometa con el cuidado de nuestra Casa Común, si te interesa, da [click aquí](#).



1ER ENCUENTRO VIRTUAL DE AMIGOS EN MARCHA 2020-2021

La coordinación Provincial de Amigos en Marcha, el pasado 27 de febrero, realizó el primer encuentro de Amigos en Marcha de este ciclo con la participación de coordinadores de AeM, docentes de primaria, guías, niños y niñas de toda la provincia de México Central, con los objetivos de propiciar el encuentro de nuestros amigas y amigos en marcha, promover el movimiento en cada primaria de nuestra provincia, así como espacios de protagonismo infantil. Este espacio ofrece una experiencia de encuentro para favorecer el proceso de formación integral y profundizar en la identidad de Amigos en Marcha, así como contar con un espacio para compartir y animar el corazón en medio de esta turbulencia.



1ST PERSUASIVE SPEECH CONTEST

Del 22 al 26 de febrero se llevó a cabo, en el Colegio México Bachillerato, la Academia de Inglés para Secundaria y Preparatoria. Las habilidades de habla pública y comunicación son herramientas valiosas en el siglo XXI. A través del 1st Persuasive Speech Contest (1er Concurso Anual de Discurso), el CMB tiene como objetivo mostrar y promover el trabajo que se está realizando para proporcionar a los estudiantes estos activos para su futuro. Con una competencia estudiantil amistosa, específica al nivel de inglés de cada concursante, el objetivo fue motivarlos a seguir mejorando constantemente en todos los aspectos de sus vidas. Combinando la formación por escrito, comunicación no verbal, gramática y estructuras inglesas, retórica y el uso de sus valores personales y opiniones, este evento permite al estudiante buscar sus intereses, opiniones y su voz, y compartirlos con la comunidad CMB. Sigamos aprendiendo. Para ver un poco de lo que sucedió [click aquí](#).





ZONA DE HORTALIZAS PARA LA COMUNIDAD

Como parte de las actividades del Bachillerato Champagnat de la Montaña, en Potoichán, Guerrero, se tiene el proyecto permanente “Huertos comunitarios” en la Casa del Estudiante San Marcelino Champagnat, que tiene como objetivo seguir animando a los muchachos a contribuir en sus comunidades con proyectos sustentables y de cuidado de la Casa Común. El Hno. Salvador (Cepillo) invitó a cada uno de sus alumnos a elaborar un huerto y compartir el progreso de ellos. Lo que se busca es que la comunidad estudiantil pueda compartir e invitar a más personas de sus comunidades a ocupar alguna de estas técnicas de cultivo para mejorar la producción de alimentos, y favorecer el consumo de algunos productos que no son tan fáciles de conseguir en la región. También, se les ha invitado a elegir entre la elaboración de una pared verde o un huerto de hortalizas, los cuales se espera estén dando frutos a finales de mayo.



5TO MARIST GLOBAL DAY: FERIA DEL EMPRENDEDOR

El pasado 2 de marzo, de manera virtual, el Colegio México Roma realizó una Feria del Emprendedor en la que participaron los niveles de kínder, primaria y secundaria, en donde los pequeños compartieron aquello que les gustaría ser de adultos, así como actividades de acción participativa con la comunidad y el medio ambiente. Este modelo educativo se compone de 5 partes: Identifico, Mapeo, Propongo, Actúo y Cerebro, donde Marist Global Day es el culmen de este proceso. Compartir, celebrar y evaluar los proyectos y aprendizajes mediante asambleas que, en esta ocasión, tuvieron los temas de “Productividad y Economía” y “Día internacional de la Mujer”. Para ver la feria del emprendedor, da [click aquí](#).



Sirve a tus hermanos con sencillez a ejemplo de Cristo cuando asumas el servicio de autoridad. Sé el primero en obedecer y en invitar a tus hermanos a edificar una comunidad fraterna que busque y ame al Señor al estilo de María.

(RV91)

